

INFORMATION

Auszug aus der Behördesitzung der Sekundarschulgemeinde Frauenfeld vom 22.02.2022

Wertekultur - Stand in den Schulanlagen

Die Schulleitungen informierten die Behörde über den aktuellen Stand der Wertekultur in den Schulanlagen. Das gemeinsame Grundlagenpapier «Wertekultur Schulen Frauenfeld» der Primar- und Sekundarschulgemeinde war bereits im Juni 2021 von den Schulbehörden genehmigt worden. Die Schulleitungen berichteten, wie die gemeinsamen Werte für Zusammenarbeit, Gesprächskultur und Lernumfeld in ihren Schulen weiterbearbeitet werden. So stehen den Lehrpersonen zum Beispiel regelmässig Zeitfenster für die Wertediskussion zur Verfügung, die Partizipation der Schülerinnen und Schüler wird durch einen aktiven Schülerrat gefördert und gemeinsame Regeln in einem Schul-ABC festgehalten. Die Wertekultur wird in verschiedenen Arbeitsgruppen weiterentwickelt und das Bewusstsein dafür aufrecht erhalten.

Corona

Mit dem DEK Entscheid vom 17.02.2022 sind alle Corona-Massnahmen an den Schulen gefallen. Die letzte serielle Testung an den Frauenfelder Schulen fand am 21.02.2022 statt. Die Datenerhebung von positiven Coronafällen wird eingestellt.

Sekundarschulbehörde Frauenfeld
22. Februar 2022